

Noch nie so viele Strafverfahren

TIERSCHUTZ Mit 712 Tierschutzfällen sind in der Schweiz 2008 so viele Strafverfahren gemeldet worden wie nie zuvor. Die kantonalen Unterschiede sind beträchtlich, wie die Stiftung für das Tier im Recht gestern bekannt gab. Die Stiftung fordert deshalb eine Verbesserung des Tierschutzvollzugs. Die Zunahme der Strafverfahren um 14 Prozent sei besonders auf die aktive Strafverfolgung in den Kantonen Zürich, St. Gallen, Bern, Aargau und den beiden Appenzeler Halbkantonen zurückzuführen, hiess es. (ap)